



VISITA KINDERGARTEN. South River, Nueva Jersey, octubre 20. El Vice-Presidente George Bush acaricia a varios pequeños del kindergarten "Los Caballeros de Colón", en South River, Nueva Jersey. Es la sexta vez que Bush visita este colegio en siete semanas. (Cable-foto AP).

### Reagan y Pdte. Sudcoreano Evalúan Pláticas Norcorea

WASHINGTON, octubre 20 (EFE).— El Presidente estadounidense, Ronald Reagan, dio el jueves su apoyo a las iniciativas de su colega surcoreano, Roh Tae Woo, para la reconciliación de las dos Coreas y no descartó la posibilidad de reducir en el próximo

futuro la presencia militar estadounidense en Corea del Sur. Aunque, si bien anunciará en los próximos días ciertas medidas para mejorar las relaciones con Corea del Norte en apoyo de los intentos de acerca-

—Favor pase a la página 19.

## Bush Continuará Ayuda a "Contra" si Gana Comicios

WASHINGTON, octubre 20 (AP).— El Vicepresidente George Bush dijo que si gana las elecciones presidenciales del mes entrante pedirá al Congreso norteamericano la reanudación de la asistencia militar a los rebeldes que tratan de derrocar al gobierno sandinista de Nicaragua.

"Absolutamente" dijo Bush en una entrevista periodística. Sin embargo los medios políticos consideran que esa manifestación tiene un sentido grandemente electoral y que un nuevo gobierno encabezado por Bush daría más calor a las iniciativas de paz en la región.

Bush hizo aquella declaración en una entrevista al periódico conservador The Washington Times, que señala que el líder republicano "había evitado hasta ahora el asunto pues sus asesores claves consideran que la ayuda a los 'Contras' no es un elemento efectivo en la campaña electoral".

El periódico dice que el Presidente Ronald Reagan abandonó el asunto pues "sus asesores aparentemente temían que la asistencia militar eclipsara las posibilidades de lograr el Premio Nobel de la

—Favor pase a la página 42.

## Sequía E.U. Una de las Peores en su Historia

WASHINGTON, octubre 20 (EFE).— La sequía sufrida por Estados Unidos en 1988 pasará a la historia como la peor en los últimos 55 años por sus desastrosos efectos sobre la agricultura, dijo el jueves aquí un meteorólogo.

Según la Administración Nacional Oceánica y Atmosférica —Favor pase a la página 76.



LLORAN A SOLDADO. Cholon, Israel, octubre 20. Familiares lloran al soldado israelí Ben-Sha'anan, de 44 años, en el cementerio de Cholon. Ben-Sha'anan es uno de siete soldados muertos por un coche-bomba, en la frontera de Líbano con Israel, el miércoles. (Cable-foto AP).

### Nueva Tormenta Tropical "Keith" Llega a Colombia

MIAMI, octubre 20 (UPI).— La depresión tropical "Keith", la décimo octava de la temporada de huracanes en el Atlántico, y que le siguió los pasos a "Juana", se encuentra el jueves a 160 kilómetros de la costa nordeste de Colombia, informó el Instituto Meteorológico Nacional.

Al mediodía del jueves, el ojo de esta nueva depresión estaba a 14.0 de latitud norte, 72.0 de longitud oeste, y a 160 kilómetros de La Guajira colombiana. Los vientos máximos que alcanzó el jue-

ves fueron de 56 kilómetros por hora, y se encuentra estable, aunque se espera que se dirija hacia el oeste dentro de un día y que registre ligeros cambios en la noche del

—Favor pase a la página 42.

## Crédito por \$3.37 Mills. Extiende Japón al BCIE

TOKIO, octubre 20 (UPI).— El Banco de Exportación e Importación del Japón ha firmado un acuerdo para extender un crédito por 428 millones de yenes (3.37 millones de dólares) al Banco Centroamericano de Integración Económica, una institución regio-

nal de desarrollo. El banco financiado por el gobierno nipón dijo que los fondos serán utilizados para la adquisición de un sistema telefónico digital de conmutación y servicios en el Japón por parte de la Empresa

—Favor pase a la página 19.

## Helmut Kohl Niégase a Recibir a Sandinista

BONN, octubre 20 (DPA).— El Primer Ministro de Alemania Occidental, el democristiano Helmut Kohl, se niega a recibir al "vice presidente" de Nicaragua, Sergio Ramírez, quien por ello sólo permanecerá algunas horas en Bonn el próximo jueves en el

curso de una gira privada, trascendió el jueves de fuentes oficiales.

También el Ministro alemán de Trabajo, Norbert Blum, contestó negativamente una solicitud de la Embajada de Nicaragua

—Favor pase a la página 76.

## Oposición Rechaza Celebrar un Plebiscito en Panamá

PANAMA, octubre 20 (EFE).— Sectores gubernamentales y de la oposición política panameña rechazaron la idea de realizar un plebiscito para prolongar el mandato del ministro encargado de la presidencia, Manuel Solís Palma, propuesta hecha por diarios

afectos al gobierno. José Raúl Mullinos, portavoz de la opositora Cruzada Civilista, opinó el jueves, que convocar ahora a un plebiscito sería una acción para "desviar la atención" del pueblo panameño y tratar de legitimar "el régimen

—Favor pase a la página 76.

## Resumen mundial

### Papa Expresa Preocupación por Refugiados Nicaragüenses



Juan Pablo II.

CIUDAD DEL VATICANO, octubre 20 (UPI).— El Papa Juan Pablo II dijo el viernes a los obispos de Honduras que la Iglesia Católica debe hacer todo lo que esté a su alcance para ayudar a los refugiados que tratan de salir de Nicaragua por la frontera hondureña.

Los arzobispos, que realizan la visita que Roma requiere de los prelados cada cinco años, hablaron con el Pontífice sobre la situación en Honduras durante una serie de audiencias privadas, informaron fuentes del Vaticano.

Juan Pablo II expresó a los obispos su preocupación sobre el destino de los "millares de refugiados que tiene que salir de su país, a veces, independientemente de lo que deseen o de sus ideas políticas".

Agregó que "este es un problema humanitario ante el cual la Iglesia Católica debe estar a favor de los más pobres y los más necesitados".

### Destituyen en URSS a Líder Comunista de Lituania

MOSCU, Octubre 20 (UPI).— El líder comunista de Lituania, Ringaudas-Bronislovas Son-

—Favor pase a la página 74.

## Derecho Terrorista a Guardar Silencio Cancelan Británicos

LONDRES, octubre 20 (AP).— El gobierno anunció el jueves que se propone cancelar el derecho de los terroristas y otros presuntos delincuentes a permanecer en silencio cuando son interrogados por la policía, como parte de nuevas medidas de represión adoptadas contra el Ejército Republicano Irlandés (FRI).

El anuncio del secretario para Ir-

landa del Norte, Tom King, se produjo un día después que el gobierno prohibió con carácter inmediato la transmisión de entrevistas con miembros del proscrito ERI y con otros diez grupos de activistas católicos y protestantes en Irlanda del Norte.

Otro ministro del gabinete, Douglas Hurd, dijo en medio de renova-

—Favor pase a la página 42.



INFLACION. Managua, octubre 20. Nicaragüenses esperan para comprar dólares en una casa de cambio privada en Managua. La inflación ha aumentado y la economía se ve afectada por la guerra. La tasa de cambio se ha duplicado en menos de un mes. (Reuter).